校長室より(50)



こんにちは。

そう考えると、4月から、1年間の4分の1(半分の半分)が過ぎたことになります。残りの4分の3も「元気で楽しい三咲小生活」を送っていきましょう。

昨日プール開きが終わって、今日は、5年生と6組と3年生(授業時間順)がプールに入ることになっていました。でも、朝のうちに雨が降ってしまい、そのあと気温が下がってしまったので全て中止となりました。水泳の授業は、命に関わる危険が潜んでいるので、先生たちは無理をしないようにしています。この先、夏休みまでにまだまだ暑い日がたくさんあるので、次の機会を楽しみにしていてください。

検食が4時間目に終わって、給食の時間に教室をまわっていると、1

年生の男の子に「今日の魚、おいしいよ。たれがおいしい。ご飯とよく合う。」と話しかけられました。隣の女の子には「私、ごまが大好き。とってもおいしい。」と言われました。『かれいのごまだれ焼き』のことです。検食のときに同じことを思いながら食べていたので、「うん。わかるわか



る。ご飯と合うよね。ごま、おいしいよね。」と言って静かに盛り上がりました。

のとっぷのとっぷ はし ぜんぷ

ちなみに、ごま好きの私は、一粒一粒をお箸でとって全部食べました。